



Artikel publiziert am: 28.03.11

Datum: 14.10.2011 - 10.22 Uhr

Quelle: <http://www.hna.de/nachrichten/kreis-kassel/hofgeismar/erstarke-genossen-1180354.html>

FWG und SPD profitieren vom Abtritt des Bürgerforums

Calden: Erstarke Genossen

Calden. Die SPD hat wieder das politische Sagen in der Flughafengemeinde Calden. Nach der Wahl am Sonntag verfügt sie wieder über die absolute Mehrheit und hat damit zu ihrer traditionellen Überlegenheit zurückgefunden. 54,6 Prozent der Stimmen entfielen auf die Sozialdemokraten.

Schützenhilfe bei dieser Entscheidung bekamen sie ungewollt und doch ganz automatisch vom Bürgerforum, das beim Urnengang vor fünf Jahren ein Viertel aller Wähler hinter sich gebracht hatte. Nun, nachdem das große Flughafen-Thema aus ihrer Sicht weggebrochen ist, trat es nicht mehr an. Seine Wähler orientierten sich neu und setzten ihre Kreuzchen zu einem großen Teil auf die Liste der Genossen.

Als Gewinner der Kommunalwahl fühlen sich auch die Freien Wähler. Stellten sie zuletzt drei Abgeordnete, werden sie nun sieben Frauen und Männer in die Gemeindevertretung entsenden. Auch sie profitieren vom Abtritt des Bürgerforums. Ganz vorne mit dabei ist Alexander Dinges, Sohn des Caldener Bürgermeisters Andreas Dinges. Auch der hatte vor einigen Jahren für die Freie Wählergemeinschaft im Parlament gesessen.

Ebenfalls über sieben Sitze verfügen nun die Christdemokraten. Sie verbesserten sich damit um einen Sitz. 23,5 Prozent der Wähler schenken den Christdemokraten ihr Vertrauen. (ant)